Informationsveranstaltung zur Bürgermeisterwahl

Bundesinnenminister Dr. Hans-Peter Friedrich unterstützt Karl Röhrig im Bürgermeisterwahlkampf

Am kommenden Freitag, den 12.10.2012 (genau 9 Tage vor der Bürgermeisterwahl) möchten wir unsere Wahlveranstaltungsreihe zur Bürgermeisterwahl abschließen, so Karl Röhrig.

Wir haben einen klar strukturierten Wahlkampf geführt und Kernthemen die uns in Arzberg bewegen angesprochen. Ich habe ihnen, meine lieben Bürgerinnen und Bürger von Arzberg und seinen Ortsteilen meine Ziele und Visionen in 5 Wahlveranstaltungen mit unterschiedlichen Schwerpunkten vorgestellt.

Zum Abschluss unserer Wahlveranstaltungen möchte ich sie nun in den Festsaal der Bergbräu einladen und ihnen meine Ziele für Arzberg als Bürgermeisterkandidat nochmals vorstellen. Stolz macht es mich an diesem Abend als Ehrengast unseren Bundesinnenminister Dr. Hans –Peter Friedrich begrüßen zu können.

Ein Schwerpunkt meiner Arbeit in den letzten beiden Jahren war gute Kontakt zu unseren Mandatsträgern im Landkreis, Landtag, Bundestag und auf Europäischer Ebene aufzubauen. Eine Kommune wie Arzberg, die riesige Aufgaben zu bewältigen hat und sich im Wandel und Umbruch befindet, ist auf Unterstützung und Hilfe angewiesen.



Wir brauchen für Arzberg Unterstützung aus München, aus Europa und auch aus Berlin und so war es für mich immer eine Ehre und auch ein Zeichen unserer erfolgreichen Arbeit, wenn "Politprofis" bei meinen Wahlveranstaltungen anwesend waren und mich in meiner Arbeit "Wenn unterstützt haben. unser Bürgermeister öffentlich kundtut. brauche keine Unterstützung aus München, Berlin oder Brüssel, verurteile ich das scharf", kritisiert Röhrig, "wir sind auf Entscheidungsträger aller politischen Instanzen angewiesen!"

Nützen sie die Gelegenheit und erleben sie unseren Bundesinnenminister Dr. Hans-

Peter Friedrich live in Arzberg im Festsaal der Bergbräugaststätte. Als Bundesinnenminister ist Herr Dr. Friedrich für viele Bereiche der Bundesrepublik Deutschland zuständig. Ein wichtiger Teil seiner Arbeit ist die Innere Sicherheit und somit von Interesse und Bedeutung für alle Bürgerinnen und Bürger. Ich habe deshalb Herrn Dr. Friedrich gebeten in seiner Gastrede auch auf dieses Thema einzugehen.

Die gesamte Bevölkerung von Arzberg und seinen Ortsteilen ist zur Wahlabschussveranstaltung von Bürgermeisterkandidat Karl Röhrig herzlich eingeladen.